

# 学校だより

羽曳野市立駒ヶ谷小学校



令和 7年 11月26日

## 「日曜参観・引き渡し訓練、ありがとうございました」 学校長 塚本 善智

師走の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じあげます。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。先日は、お休みの日にも関わらず、日曜参観及び引き渡し訓練に多数のご参加をいただきましてありがとうございました。音楽参観では、保護者の方々に見守られる中、子どもたちは適度な緊張感を保ちつつ、練習の成果を堂々と発表することができました。一人ひとりが真剣に取り組み、表現力を高めていく姿を感じていただけたことと存じます。また、地震発生時を想定した引き渡し訓練にも、多くの皆様にご協力いただきました。本校では、子どもたちの命を守るという最大の使命を果たすため、訓練を重ねております。ご参加いただいたことで、緊急時の学校と家庭の連携体制の重要性を改めて共有できたかと存じます。本当にありがとうございました。

日本は常に地震のリスクに晒されています。去る11月4日に、岩手県沖を震源とする地震(M5~6)が発生し、限定的ではありますが津波警報が発表されました。東日本大震災を経験した東北の方々にとっては、「またか」という想いだったのではないかと胸が痛みます。また、この先30年以内の発生確率が高いとされている南海トラフ地震は、大規模なプレートの歪みの解放によるものであり、いつ発生してもおかしくありません。

学校としても想定できる最善の体制を築くべく、今後も訓練内容の検証と改良を重ねてまいります。しかし、いかなる災害においても、子どもたちの安心・安全を守るためにには、**保護者の皆様との迅速かつ確実な連携**が不可欠となります。今後も子どもたちの命を守るための取組みにご理解いただき、緊急時の対応へのご協力をお願い申し上げます。

※今後、引き渡し訓練の詳細な手順変更がある場合は、改めてご連絡いたします。

※ご家庭におかれましても、この機会に改めて避難経路や家族との連絡方法についてご確認をお願いいたします。

### 《駒ヶ谷小学校 学校教育目標》

自ら学ぶ子・よく考えて行動できる子・豊かな心を持ったたくましい子の育成  
～よく食べ、よく遊び、よく学ぶ子～